

Normes graphiques du logo de la Mobilisation régionale et locale sur les saines habitudes de vie, le poids et la santé de la Capitale-Nationale

Avant d'utiliser le logo de la Mobilisation, veuillez prendre connaissance des normes graphiques de base.

1. Couleurs



2. Zone de dégagement

La zone de dégagement doit respecter la boîte transparente du logotype lors de son insertion sur votre document. La norme vaut pour toutes les dispositions horizontales et verticales de la marque.



3. Taille minimale

La taille minimale du logo doit permettre au lettrage d'être lisible sur votre document papier ou à l'écran. La norme vaut pour toutes les dispositions horizontales et verticales de la marque.

4. Utilisations proscrites

Il est interdit de modifier la couleur ou la forme du logo. Le logo doit être utilisé sur un fond uni ou très peu texturé. Si le logo devait être positionné sur une image, il est important de nettoyer l'image sous le logo de sorte que rien ne nuise à sa lisibilité. Ne jamais ajouter un filtre ni tout autre élément graphique au logo sous prétexte d'aider à sa lisibilité. Ne jamais positionner le logo en angle et toujours utiliser un fond qui permet de bien identifier le logo. Sur un fond de couleurs foncées, il est souhaitable d'utiliser la version inversée.



Pour des renseignements supplémentaires ou pour vous procurer des fichiers EPS, JPG ou PNG, communiquez avec la mobilisation : mobilisationshv.com. Merci.